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Zusammenfassung

        
Infektionen mit Helicobacter pylori sind für 90 % aller chronischen Magenschleimhautentzündungen verantwortlich; darüber hinaus gelten sie auch für die wichtigste Ursache bei Magenkarzinomen.


        
Die vorliegende Studie untersuchte bei 17 Patienten mit Helicobacter-Infektion die Wirkung der Mikrobiologischen Therapie. Auch wenn die Fallzahlzahl sehr niedrig war, so liefert die Studie doch signifikante Ergebnisse bei der Besserung der Beschwerden durch diese Therapie. Größer angelegte klinische Studien wären wünschenswert.


      
        
Abstract

        
Infections with Helicobacter pylori are responsible for 90 % of all chronic gastritides; beyond that they seem to be the most important cause of stomach cancer. The study examined the effect of the microbiological therapy on 17 patients with Helicobacter infection. Even if the drop number was very low, the study supplies nevertheless significant results with the improvement of the complaints by this therapy. Clinical studies more largely put on would be desirable.
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